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田 口 順 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 本庁舎の建替えについて 

  (1) 本庁舎の建替えに向けた市長の決意について 

  (2) 「川口市庁舎建設審議会」について 

 

２ 保育施策について 

  (1) 子ども・子育て関連３法について 

  (2) 今後の保育所整備について 

  (3) 民営保育所に対する支援について 

 

３ いじめ問題について 

  (1) 「いじめ」の根絶に向けた本市の考えについて 

  (2) 未然防止の取り組みについて 

  (3) 早期発見・早期対応の取り組みについて 

 

４ 児童生徒の学力向上について 

  (1) 学力向上に向けた取り組みについて 

  (2) 取り組みの成果について 

 

５ 優秀な教職員の本市への配置について 

  (1) 優秀教員の活躍状況について 

  (2) 優秀教員の異動について 

  (3) 若手教員の育成について 

 

６ 並木小学校における連携事業について 

  (1) 連携事業の取り組み内容と成果について 

  (2) 今後の事業展開について 

 

７ 市立高等学校の再編統合による影響について 

  (1) 定員減による市立高等学校へ進学を希望する生徒への対

   策について 

  (2) 新市立高等学校建設に向けた今後の事業の実施について

 

８ 学校施設の整備・改修状況について 

  (1) 西中学校の運動場へのトイレの設置について 

  (2) 市内小中学校の洋式トイレの整備状況について 

 

９ 西川口陸橋の耐震補強事業について 

 

 

 
１ 



関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 「フロリアード２０１２海外視察研修」に参加して 

  (1) フィンランドの教育について 

    ア 本市とフィンランドとの教育研究事業について 

    イ 「全国学力テスト」について 

  (2) ドイツ・メガソーラーを視察して 

    ア 本市電力の「地産地消」について 

    イ 「再生可能エネルギー」の研究について 

  (3) 街づくりと本市の取り組みについて 

  (4) 緑化産業の振興について 

 

２ 本庁舎建替えについて 

  (1) 新本庁舎を複合施設に 

  (2) 資金調達について 

 

３ 防災・減災について 

  (1) 本市の「防災・減災の観点からの総点検」について 

  (2) 本市の耐震化対策等の推進について 

  (3) 「防災となり組」と「安全ゾーン」について 

  (4) 「防災フェア」開催の拡充について 

 

４ 福祉問題 

  (1) 視覚障害者への公共郵便物の送付について 

  (2) 放課後等デイサービスについて 

  (3) 「引きこもり者」対策について 

  (4) 生活保護受給者の自立支援について 

 

５ 国民健康保険事業の健全化について 

 

６ 本市の待機児童対策について 

 

７ 地域問題 

  (1) 水害対策について 

  (2) 戸塚小学校のトイレ改修について 

  (3) コモディ・イイダ東川口店前交差点に信号機の設置を 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」）  

 (4) ＪＲ東川口駅ホームの防雨防風壁設置について 

  (5) 差間・東内野方面に交番の設置を 

  (6) 戸塚・東内野・木曽呂地域のバス路線について 

  (7) けやき通り沿いの鳥害対策について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新庁舎建設の問題について 

  (1) 新庁舎建設二候補地の建設にかかる期間と概算費用と財

   源について 

  (2) ＳＫＩＰシティＢ街区市有地を新庁舎建設の候補地にす

   ることについて 

 

２ 川口市の防災・防犯危機管理について 

  (1) 危機管理部、発足後の取り組みについて 

  (2) 市民は想定される各種の自然災害に何を備えればよいのか

 

３ （仮称）赤山歴史自然公園と（仮称）川口市火葬施設について

  (1) 都市計画決定後の今後の作業スケジュールについて 

  (2) （仮称）赤山歴史自然公園と（仮称）川口市火葬施設の

用地買収状況は 

  (3) （仮称）赤山歴史自然公園の歴史的資料や展示物の取り

扱いについて 

 

４ 川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつりについて 

  (1) 本事業開催の意義と市民への周知の方策について 

  (2) 川口市の成り立ちや市内周辺の歴史などの学習の実施状

況について 

  (3) 御成道の歴史を市内の小、中学校の授業で学習を 

 

５ 市内小、中、高等学校の「校内暴力」と「いじめ」の問題に

 ついて 

  (1) これまでに校内暴力が起きた原因と再発防止対策について

  (2) いじめとはどんな行為か、いじめと認めるその判断の基

準について 

  (3) 市内の小、中、高等学校のいじめの実態、報告されてい

る件数は 

  (4) いじめはどうして起きるのか、原因と再発防止対策につ

いて 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 市立３高等学校の統合計画について 

  (1) 市立３校が統合に至る経緯について 

  (2) 新校が目指す「文武両道」について 

  (3) 「文武両道」の指導を実現するための方策について 

 

７ 各スポーツ施設の運動場の整備について 

 

８ 地域の緊急課題について 

  (1) 赤山、門下、慈林地域を流れる江川周辺の水害対策につ

いて 

  (2) みんななかまバス運行コースの見直しの視点について 

  (3) 道合の見沼代用水沿い、外環道から第２産業道路に至る

側道の交通安全対策について 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 市民とともに「『平和』施策」をより高度なものに高め人権が

 尊重される川口市政を求めて 

  (1) 仮称「『平和』行政推進基本条例」を制定し、平和で安全

   な環境のもと市民生活の維持向上に寄与することについて

    ア 条例を制定し、市民生活の維持向上を図ることについて

    イ 「条例制定検討委員会」の設置について 

    ウ 条例に位置づけるべき理念・課題の５点について 

  (2) 仮称「自然・環境保全都市宣言」等を制定し市民共有財

産の保持と人権尊重の自治をめざすことについて 

    ア 仮称「自然・環境保全都市宣言『策定検討委員会』」

     を立ち上げること 

     (ｱ) 策定委員会が行う実態調査・検討に必要な５点に

ついて 

     (ｲ) 「宣言」案の策定について 

    イ 仮称「『再生可能なエネルギー・自然エネルギー』調

     査等検討委員会」を設けることについて 

     (ｱ) 検討委員会が行う調査・検討課題の５点について

     (ｲ) 具体的な指針、事業について 

 

２ 「市民が幸せに暮らせる地域社会を築く」土台、支えとなる

 「地域自治区」の設置を 

  (1) 「地域自治区」の設置にあたって考慮すべき課題の５点

について 

  (2) 地域コミュニティの活性化への重要な役割を負う「地域

   自治区」を目指すこと 

  (3) 「民意の反映・掌握」を充実させる役割を負う「地域自

治区」をつくること 

 

３ 増税攻勢に対峙する産業振興策について 

  (1) 消費税税率引き上げに伴う経営影響調査の実施と悪影響

   を最小限に食い止める施策、支援策を 

    ア 影響調査並びに実態調査等の主な項目について 

    イ 支援策等について 

    ウ 民意を尊重し消費税増税の実施中止を政府に求める

ことについて 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」）  

   (2) 住宅リフォームへの助成制度の充実について 

    ア 今年度の申請件数、その予算執行状況 

    イ 申請方法簡素化は 

    ウ 予算枠の拡充 

    エ 補助率並びに助成限度額の拡充 

    オ 産業連関分析等を用いて経済波及効果の検証を 

  (3) 小規模事業者登録制度の充実について 

    ア 発注金額の引き上げ、更には分割発注の拡大等で小

     規模事業者への発注量の拡充を 

    イ これまでの発注件数、金額等の改善について 

    ウ 今後の対応見通し等について 

 

４ 市民誰もが安心して暮らせるまちづくり、地域問題について

  (1) 芝川の浄化、緑化事業等について 

  (2) 地区内の橋の架換えについて 

  (3) 豪雨時の道路冠水、水害常襲地帯等の改善策について 

    ア これまで指摘してきたところの改善は進んだのか、

     どうか 

    イ 地区内の改善策全般について 

     (ｱ) この５年間内で実施した水害対策、治水対策の主

な内容とその効果について 

     (ｲ) 今年度事業実施計画の内容 

     (ｳ) 今後の計画 

  (4) 新芝川排水機場の揚力アップについて 

 

５ 地域の歴史や文化の保存、継承する施設整備について 

  (1) 出土品等の調査結果等について 

  (2) 元郷分館を改修・拡充し「蔵人展示場」を設けることに

ついて 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ ごみ行政改革について 

  (1) 廃棄物から循環資源について 

  (2) 小型家電の有用金属の回収とごみ処理費用の削減について

 

２ 公立小中学校の普通教室へのエアコン整備について 

  (1) エアコン整備済みの他市と比較して教育環境における学

   校間格差はないのか 

  (2) エアコン整備の検討とその整備方法について 

 

３ 便利で快適な地域公共交通について 

  (1) 朝ラッシュ時の路線バス運行所要時間の短縮について 

  (2) 増便とパターンダイヤ化で高頻度サービスを 

  (3) 同じ区間を運行する別系統番号のダイヤ調整を 

  (4) コミュニティバスの路線再編について 

    ア お出かけを可能にする路線再編とバスの乗り換えに

ついて 

    イ 運行所要時間と運行間隔について 

    ウ 路線形態について 

    エ 新郷地区における見沼代親水公園駅・鳩ヶ谷駅への

アクセスについて 

  (5) コミュニティバスの日曜、祝日の運行について 

  (6) ＰＡＳＭＯとＳｕｉｃａ利用でコミュニティバスの便利

度向上を 

 

４ 住民票等の各種証明書のコンビニ交付サービスについて 

 

５ 災害対策について 

  (1) 避難所への誘導標識の現状について 

  (2) 長期避難所生活でのケア体制について 

ア 避難所生活が長引く場合のプライバシー確保について 

    イ 長期避難者の健康管理について 

  (3) 避難所でのペットの飼育について 

  (4) 帰宅困難者の支援について 

  (5) 避難道路の電線地中化について 

 

６ 町会防犯灯設置費補助金について 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市の街づくりと鳩ヶ谷市との合併成果について 

  (1) 川口市の将来像と特色ある施策について 

    ア 「子育て」と「高齢者福祉」の特色ある施策について

    イ 川口市の将来像について 

  (2) 合併の成果について 

  (3) 市街化調整区域の見直しについて 

 

２ 川口市の福祉について 

  (1) 第五期地域密着型サービス公募状況について 

  (2) 事業者の選定方法について 

  (3) 特別養護老人ホーム建設の進捗状況について 

  (4) 特別養護老人ホーム待機者解消について 

  (5) 多床室の設置について 

 

３ 小中学校の問題点について 

  (1) 市内小中学校いじめ問題について 

  (2) 居所不明児童生徒について 

  (3) 教職員のパワハラ問題について 

  (4) 市内小中学校のトイレの改善について 

 

４ 空き家対策その後について シリーズ３ 

  (1) 全国の空き家条例施行状況について 

  (2) 広報かわぐちに掲載後の状況について 

  (3) 管理不良の空き家状況把握について 

  (4) 空き家条例制定について 

 

５ 公共施設ＬＥＤ化について 

  (1) 道路照明灯のＬＥＤ化について 

  (2) 市内公共施設ＬＥＤ化の現状と今後の転換計画について

 

６ 選挙公報のホームページ掲載について 

 

７ 芝東小学校のその後について 

  (1) 今後の芝東小学校の活用について 

  (2) 芝東小学校の廃校後の避難場所と管理について 

  (3) 未来につなごう「みんなの廃校」プロジェクトの参加に

   ついて 

 

 

 
６ 



稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 「言葉にならない愛」教育問題について 

  (1) 市立高等学校３校統合について 

    ア 初代校長先生人事が最重要 

    イ 理数科２クラスは多い、少数精鋭１クラスに 

    ウ 私立全盛時代だからこそ体育科設置を 

  (2) 平成２４年度使用中学校教科用図書採択の結果より 

    ア 歴史的分野について 

     (ｱ) 歴史上の人物を教えられる教科書か 

     (ｲ) 日本の神話を教科書で教えているか 

     (ｳ) 江戸時代を正しく教科書は評価しているか 

    イ 公民的分野について 

     (ｱ) 自衛隊の役割を教科書は明記しているか 

     (ｲ) 拉致問題について教科書は明記しているか 

     (ｳ) 天皇陛下は中立、公平、無私なお立場にあると理

解させられる教科書か 

  (3) 地図教材について 

  (4) 川口市教育委員会委員について 

    ア 河村名古屋市長発言について 

    イ 領土問題について 

    ウ 平成２３年８月４日秘密会会議録より 

    エ 委員任期より 

  (5) 中学校囲碁普及のあり方について 

 

２ 風がみどりに、理そうもとめて、都市整備問題について 

  (1) 芝東小学校跡地利用について 

    ア 防犯的観点より 

    イ 防災的観点より 

    ウ 生涯学習スポーツ施設の観点より 

    エ 区画整理推進の観点より 

    オ ラストメッセージ母校愛の観点より 

    カ 跡地利用検討協議会を立ち上げる事 

  (2) （仮称）赤山歴史自然公園と（仮称）川口市火葬施設に

ついて 

    ア 進捗状況について 

    イ ドッグラン施設は廃止決定か 
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稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」）  

   (3) 在家橋に歩道橋を 

  (4) 議案第１０６号川口市庁舎建設審議会条例について 

    ア 市長記者会見より 

    イ 最終答申の結果の是非を問う川口市民投票を実施す

ること 

  (5) 総務管理費 庁舎建設検討支援業務委託料について 

 

３ 想定外の東日本大震災と九州北部豪雨を乗り越えて～防災対

策について 

  (1) 過去最大の風水害（狩野川台風）からの教訓は 

  (2) 県南地区で最大１時間降水量と最大２４時間降水量の観

測史上１位を更新した場合は 

  (3) 生存率９９．８％津波を逃れた釜石市小中学生を教訓に

    ア 釜石市教育委員会の取り組みについて 

    イ 防災対策の基本とは 

    ウ 自助と公的サービス 

 

４ 美しく豊かな故郷川口を、環境対策について 

  (1) 南アルプス市の太陽光発電について 

  (2) 二酸化炭素排出量削減について 

 

５ 中小企業金融円滑化法の期限切れ迄六ヵ月。経済対策について

  (1) 商工会議所、商工会との連携は 

  (2) 金融機関への対応策は 

  (3) 事業者支援策は 

  (4) 四季報 経済レポートの意義について 

 

６ 星に願いを『みんなの夢をつなげ大きな星座をつくろう』子

育て支援について 

 

７ ある障がい者からの手紙～安心して暮らせる地域社会の実現

を目指して～ 

  (1) 障がい者マークについて 

  (2) 障害者優先調達推進法の対応について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 市民福祉の向上につながる行政に 

  (1) 市民のくらしが第一の市政に 

  (2) 市民生活に希望の持てる予算編成に 

  (3) 国に財政負担を求めること 

 

２ 住民の生活を守る役割を果たすことのできる公務労働に 

  (1) 市民生活を守るために適切な公務労働を 

  (2) 民間委託業者の労働条件の把握・改善を 

 

３ 保育行政の拡充で、一人ひとりの子どもの成長を保障すること

  (1) 保育は子どものための福祉であり、公的責任を果たすこと

    ア 指定管理者制度の拡大をせず、市の直接運営を基本

にすること 

    イ 運営費・施設整備について、国・県に求めること 

  (2) 待機児童の解消は市の責任で行うこと 

  (3) 保育の体制と環境の充実をはかること 

    ア 土曜保育の時間延長を 

    イ 産休明け保育を公立保育所でも実施すること 

    ウ 園庭の設置を 

  (4) 公立保育所の耐震化の早期実施を 

  (5) 子ども・子育て関連３法は保育の課題を解決するのか 

    ア 市町村子ども・子育て支援事業計画について 

    イ 国に施設整備の責任を果たすよう求めること 

 

４ 市立高等学校の３校に関わって 

  (1) 新校基本計画から 

    ア 理数科の設置について、基本計画策定に際し、学校

関係者との協議が十分に行われたのか 

    イ 「市立高等学校再編統合調査」について 

    ウ 基本計画の基本姿勢と方策に関わって 

  (2) 生徒たちの不安に応える校舎の安全対策を 

  (3) 子どもたちに目を向けること 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）  

 ５ 子どもの学びを大切にする教育へ 

  (1) 学校で働く人たちの連携充実を 

  (2) 安全でおいしい学校給食を 

  (3) 学びの場である学校として環境整備を急ぐこと 

    ア 教室の暑さへの対応を急ぐこと 

     (ｱ) 教室での日々の室温・湿度の把握を 

     (ｲ) 暑さ対策を 

    イ 洋式トイレへの改善は目標を持って計画的に行うこと

    ウ 特別支援教育の場を増やすこと 

 

６ 市民の健康と医療を守るために 

  (1) 「川口市歯科口腔保健の推進に関する条例」策定後の今

後の施策について 

    ア 市の基本施策の充実のために 

    イ 各事業での取り組みの推進の具体化を 

  (2) 医療センターの充実を 

    ア 市民に信頼される病院に 

    イ 精神科疾患をもつ方の救急受け入れについて 
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小 林   宏 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 広報からＰＲへそして 

 

２ 危機管理について 

  (1) 危機管理対策について 

    ア 防災アセスメント調査及び防災行政無線子局の増設

     などについて 

    イ 地域防災計画について 

     (ｱ) 進捗状況について 

     (ｲ) 帰宅困難者対策用避難所について 

     (ｳ) 避難所の再整備について 

    ウ 災害時要援護登録者に対する対策について 

  (2) 地域自治（町会・自治会）における防災対策について 

    ア 防災倉庫の設置基準などについて 

    イ 町会に対するアプローチ方法について 

  (3) 小中学校における災害時にいのちを守る教育について 

  (4) 震災による初期消火について 

 

３ 町会相談員制度について 

 

４ 川口のごみの今とこれからについて 

  (1) ごみの有料化について 

  (2) 生ごみの分別収集について 

  (3) 粗大ごみにおける処理困難物の処理費用について 

 

５ 小中学校におけるいじめについて 

  (1) 小中学校におけるいじめの認知件数について 

  (2) いじめに対する考え方について 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新川口市が将来観をもって目指す政令指定都市について 

   新川口市が目指す政令指定都市のビジョンについて 

 

２ 公有財産の適正化について 

  (1) 職員住宅の現況と今後のあり方について 

  (2) 行政倉庫・書庫について 

    ア 分散化している倉庫・書庫の現況について 

    イ 新庁舎への対応について 

  (3) 公有財産マネジメントについて 

 

３ 安心かつ公平な学校教育施設整備について 

  (1) 安心な水まわり整備について 

    ア 水まわりの老朽化の現況について 

    イ 水まわりの耐震化整備の近況について 

    ウ 直結増圧式と高架式タンクの併用について 

  (2) 公平なトイレ整備について 

    ア トイレ整備の近況について 

    イ 公平なトイレ整備の推進について 

  (3) 公平なエアコン整備について 

    ア 特別教室のエアコン整備の近況について 

    イ 公平なエアコン整備の推進について 

 

４ 芝地区都市計画決定地区の諸問題について 

  (1) 芝第２・第５地区における県道大間木蕨線拡幅工事に

   ついて 

  (2) 住宅市街地総合整備事業における芝東第２地区、芝第３・

   第４地区の促進用地の購入について 

 

５ 芝地区の土地区画整理事業について 

  (1) 旧芝東小学校と西部土地区画整理事務所の移転について

    ア 旧芝東小学校における土地の買戻しについて 

    イ 西部土地区画整理事務所の移転について 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」）  

   (2) 芝西公民館・芝西保育所複合施設耐震化と芝東第３土地

   区画整理事業の影響について 

    ア 複合施設の耐震化に関する今後の計画について 

    イ 複合施設に対する土地区画整理事業の影響について

    ウ 複合施設の土地区画整理事業の影響部分について 

  (3) 事業促進施策となる国有地の購入について 

    ア 土地区画整理事業における促進用地の必要性と効果

     について 

    イ 芝東第４土地区画整理事業における促進用地の購入

     実績について 

    ウ 現行計画と国有地購入促進施策との土地区画整理事

     業進捗比較について 

  (4) 旧市街地芝地区の土地区画整理事業が著しく遅滞化して

   いる現状認識と土地区画整理事業の重要性の認識について

    ア 川口市政７９年において芝地区の土地区画整理事業

     が著しく遅滞化している現状認識について 

    イ 川口市における土地区画整理事業の重要性の認識に

     ついて 

  (5) 強力な芝地区の土地区画整理事業推進と事業費確保に 

   ついて 

    ア 集中的整備と進捗率５％の強力な事業推進について

    イ 土地区画整理事業早期完了に向けた強力な事業費確

     保について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 社会資本について 

  (1) ファシリティマネジメントについて 

    ア ファシリティマネジメントに対する本市の考え方と

     今後のすすめ方について 

    イ 公共施設数と耐震化の条件について 

  (2) 橋梁の修繕計画について 

  (3) 効率的な資産管理について 

 

２ 川口市防災会議の女性の配置について 

  (1) 本市の審議会委員における男女の比率について 

  (2) 川口市防災会議の構成と女性委員の人数について 

  (3) 今後の女性の配置について 

 

３ 学校現場におけるいじめ防止対策について 

  (1) 大津市のいじめについて 

  (2) いじめの認知件数について 

  (3) いじめの実態調査について 

    ア 本市の実態調査について 

    イ 学校独自の実態調査について 

    ウ 第三者による実態把握の必要性について 

  (4) いじめの兆候を早期発見できる体制の構築について 

    ア どのように早期発見してきたのか 

    イ 教職員への指導について 

    ウ いじめ解決のための教職員の交流について 

    エ スクールカウンセラーの役割と配置について 

    オ 教職員のバックアップ体制について 

    カ ネットパトロールについて 

    キ 教育委員会としての役割、今後の決意について 

  (5) いじめる側が１００％悪い、いじめは犯罪との考え方の

   徹底について 

  (6) いじめ防止条例について 

 

４ 学校図書館活用教育について 

  (1) 本市における学校図書館活用教育の考え方について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）  

   (2) 学校司書、司書教諭の配置について 

  (3) 本市の学校図書館利用の現状について 

  (4) 本市児童生徒の読書量について 

  (5) 今後、本市としての学校図書館活用教育を 

 

５ 通学路の安全対策について 

  (1) 通学路総点検後の改善箇所について 

  (2) 今後の安全点検について 

  (3) 学校側と関係機関との調整役について 

 

６ 発達障がいの早期発見・早期支援について 

  (1) ５歳児発達健診について 

    ア 早期発見のための取り組みについて 

    イ 本市で５歳児発達健診を 

  (2) 発達支援マネージャー、発達支援サポーターについて 

  (3) 発達障がい児を支援するための総合拠点について 

    ア 就学前の療育について 

    イ 就学後の発達障がい児への指導について 

    ウ 各関係機関との連携について 

    エ ペアレントトレーニングについて 

    オ 本市での総合拠点開設について 

 

７ 障がい児・者支援について 

  (1) 障がい児の医療外来について 

    ア 本市が考える障がい児の医療外来について 

    イ 医療センターでの障がい児の医療外来の現状について

    ウ 本市で障がい児を診れる医療体制の構築を 

  (2) 県立川口特別支援学校の施設について 

    ア プールの使用について 

    イ 体育館の使用について 

    ウ グラウンドについて 

    エ 分校設置について 

  (3) スポーツセンターについて 

    ア 障がい者の利用状況について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

     イ 職員の障がい者への理解について 

    ウ 障がい者が利用できるスポーツセンターについて 

 

８ 街路灯、カーブミラーへの通報先ラベルの設置について 

  (1) 安全点検について 

  (2) 本市で通報先ラベルの設置を 

 

９ 病院、老人ホームでの不在者投票について 

  (1) 不在者投票指定施設数と経緯について 

  (2) 投票のやり方について 

  (3) 投票の日時について 

  (4) 不在者投票における本市の選挙管理委員会の役割について

 

10 リリアのメインホール内へのエレベーター設置について 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 市広報について 

  (1) ウェブサイト、ソーシャルネットワーキングサービス等

を利用した広報活動の推進 

    ア 市の考え方と今後の方向性 

    イ １１１０ｃｉｔｙ．ｃｏｍの目的とターゲット 

    ウ Ｔｗｉｔｔｅｒの目的と活用方法 

  (2) きゅぽらんの目的と今後の利用について 

 

２ 多文化共生の地域社会づくりを目指して 

 

３ 子育て支援について 

  (1) 病児保育事業の拡充について 

  (2) 放課後子どもプランの充実について 

    ア 放課後子ども教室と留守家庭児童保育室の連携 

    イ 放課後子ども教室の現状と拡充 

    ウ 留守家庭児童保育室の拡充 

 

４ 市内産業振興について 

  (1) 植木・緑化産業の振興について 

    ア 広報活動の推進と方法 

    イ 「安行の植木」のブランド化 

  (2) 映像関連産業の振興について 

    ア ＳＫＩＰシティＢ街区利用の今後の見通しについて

    イ 今後の方針 

 

５ 児童手当からの天引きを利用した保育料・留守家庭児童保育

料の滞納対策について 

 

６ 生活保護受給者の就労支援について 

 

７ 石神西立野特定土地区画整理事業などの国庫補助金削減に伴

う対応について 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 前川地区における公園の整備について 

  (1) 仮称前川町第５公園について 

  (2) 街区公園８号について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 餓死、孤立死を生まない、生存権の保障を 

  (1) 老齢加算の復活や国庫負担の引き上げを国に強く求める

こと 

  (2) 生活保護制度の周知を 

  (3) 健康で文化的な生活を保障する生活保護行政に 

  (4) （仮称）被保護者等に対する住居・生活サービス等提供

事業の規制に関する法と条例の制定を国・県に求めること

  (5) ケースワーカーの増員を 

 

２ 国民健康保険制度の改善について 

  (1) 国民健康保険税の引き下げをおこない、市民生活に支援を 

  (2) 国民健康保険税の減額、減免制度について 

    ア 法定軽減の周知について 

    イ 市独自の国民健康保険税減免の基準をつくり、利用

しやすい制度に 

  (3) 医療を受ける権利の保障をすること 

    ア 誰でも安心して医療を受けられるよう資格証明書の

発行と短期保険証の留め置きをやめること 

    イ 窓口負担軽減の拡充を 

 

３ 子ども医療費助成制度の年齢拡大を前にして 

  (1) 税の完納など給付に条件を付ける事はやめること 

  (2) 国や県にも制度を拡大するよう求めること 

 

４ 介護を必要とする方が誰でも利用できる介護保険制度に 

  (1) 介護保険制度の緊急改善を 

    ア 生活援助の一律の時間短縮をやめさせるよう国に強

く求めること 

    イ 低所得者の費用負担軽減を国に強く求めること 

    ウ 医療行為「法制化」に伴う研修の保障を国に強く求

めること 

    エ ３年後の改定を待たず介護の基本報酬の引き上げと

利用者に反映しない仕組みづくりを国に強く求めること

  (2) 誰でも利用できる介護保険について 

    ア 介護保険料が払えない原因がある人に対して、市と

して給付制限にならないような対応を
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

     イ 利用しやすい保険料の減免制度にすること 

    ウ 介護保険制度の相談体制の充実を 

  (3) 介護保険制度のネットワークづくりについて 

 

５ 地域の問題をまちづくりの一環として考える 

  (1) 芝地域のまちづくり 

    ア まちづくり地区計画策定中の建設計画について 

    イ 蕨駅東口交差点の安全対策に関して 

  (2) 新郷地域水害多発地区の改善策について 

  (3) 上谷沼調節池機能を活かしつつ、周辺の自然保護について
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岩 井 定 一 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 健やかに住める街づくりについて 

  (1) 総合健康福祉センターの必要性について 

  (2) 関連する行政計画の中に、総合健康福祉センターの建設

を位置付けることは可能か 

 

２ 市民が納得できる街づくりについて 

  (1) 学校給食物資の安全確保について 

    ア 財団法人埼玉県学校給食会とは、どのような組織な

のか 

    イ パンや麺等の物資の価格を決定する手続きは、どの

     ようになされるのか 

    ウ 本市の選定委員会の総合的な審査権限が及ばない中

で、県に対して意見、具申はできるのか 

    エ 県学校給食会との契約が適正である根拠について 

    オ 県内の自治体における学校給食の主食や牛乳は、す

べて県学校給食会が同様の手続きにより実施している

のか 

    カ 県学校給食会が指定した業者が直接学校に納入する

     システムについて 

     (ｱ) 県学校給食会と製造業者及び配送業者との契約方

      法について 

     (ｲ) 製造業者及び配送業者と市との契約における特記

      事項について 

    キ 学校給食における事故の対応について 

     (ｱ) 事故が発生した場合、製造業者に対して立ち入り

      検査や行政指導ができるのか 

     (ｲ) 深刻な事態に陥った場合、製造業者に対して直接

      業務停止命令ができるのか 

    ク 給食物資の事故に対して、どのような対応をするのか

  (2) 学校給食事業の物資調達の改革について 

    ア 製造業者と入札方式により契約する場合と県学校給

食会の価格で契約する場合とでは、費用対効果はどう

なのか 

    イ 市が行政改革に取り組む姿勢について 
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岩 井 定 一 議員（質問方法「一括質問」） 

 ３ 安全で安心して住める街づくりについて 

  (1) 水害関係の市ホームページの改善について 

  (2) 土のう等の資機材の提供方法の改善について 
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立 石 泰 広 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 予算について 

  (1) 大規模プロジェクトについて 

    ア 庁舎建設について 

    イ （仮称）赤山歴史自然公園等について 

    ウ 市立高等学校の統合について 

  (2) 耐震化について 

    ア 教育施設について 

    イ その他の公共施設について 

    ウ 橋梁について 

 

２ 教育について 

  (1) フィンランド教育について 

    ア 川口市との教育交流について 

    イ 現地視察から 

  (2) 教育交流の成果は 

  (3) 教育交流をいかに生かすか 

 

３ 再生可能エネルギーについて 

  (1) 本市の取り組みについて 

  (2) 群馬県太田市の取り組みについて 

  (3) ドイツのメガソーラープラントを視察して 

  (4) 国の取り組みについて 

 

４ 国際園芸博覧会フロリアード２０１２について 

  (1) 成果について 

  (2) ＰＲ方法について 

 

５ 水道事業について 

  (1) 水道事業の経営について 

  (2) 危機管理について 

 

６ 成年後見制度について 

  (1) 対象者数について 

  (2) 市長申し立て件数について 
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立 石 泰 広 議員（質問方法「一問一答」）  

   (3) 市民後見人の養成及び活用方法について 

  (4) 市民との協働について 

  (5) 成年後見センターの設置について 

 

７ 総合文化センターリリアについて 

  (1) ２階の活用の推移について 

  (2) ３階の事業者の変遷について 

  (3) 今後の活用方法について 
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